

## **Niederlande: Die niederländischen Kleingärten und die dauerhafte Entwicklung**

Eine dauerhafte Entwicklung in den Gärten ist ein wichtiges Thema in den Niederlanden. Dieses Thema steht auch auf der Prioritätenliste der Vereine und dies wird belegt durch die Tatsache dass vier neue Vereine diesen Sommer in unserm Projekt über die nationale Qualitätsmarke teilnehmen.

Wir besichtigen weiter elf Anlagen um festzustellen ob die schon von ihnen erhaltenen Qualitätsmarken für weitere vier Jahre verlängert werden können.

Desweiteren haben zwei neue Vereine die Qualitätsmarke zum ersten Mal erhalten.

Zwei Vereine, De Driehok in Utrecht und Stadspark in Groningen, haben 2013 die Ehrenurkunde für ein naturgerechtes Gärtnern des Office International du Coin de Terre et des Jardins Familiaux beantragt.



